
市議会議員 谷中
や な か

けいこ通信 活動を紹介させていただきます                      

① ［登校指導］  令和５年１月１０日(火)  

令和３年１１月から、北中丸地区の交差点で登校指導を行っています。 

鹿沼交通安全協会北犬飼支部の黄色のジャンパーを着て、黄色のおばさんです！ 

旧楡木街道、信号が黄色、赤色に変わっても交差点に入ってくる自動車があります。 

通勤、通学で急いでいると思いますが、交通ルールは守っていただきたいです！ 

歩道整備は少しずつ進んでおりますが、完成するのはまだ先になるようで、市のほう 

には早急な整備をお願いしています。 

絶対に起きてはいけない交通事故！      

北犬飼地区のスクールガード・リーダーとしても、 

児童・生徒の安全を見守っていきたいと思います。 

 

   

 

                  

   

② ［一般質問］  令和４年９月９日(金)  

９月議会の一般質問！ 

１ 保育園の米飯給食について 

    モデル的に米飯給食を公立保育園で行い、保護者をはじめ関係者にアンケートを     

実施し、検討していくとの答弁をいただきました。 

２ 公共施設の快適さ確保について 

いちごアリーナの温度管理は係の人がきちんとチェックをしてくれ、快適な温度に調   

整されています。コロナ禍で利用が減少、電気代、燃料代も高騰していますが、皆さ 

んに愛される快適に利用できる体育館であってほしいので補正予算を要望しました。 

３ ごみ行政について 

 １０月１日からごみ収集の変更！ 

まだ、理解をされていない方、疑問に思っていられる方  

が多くいらっしゃいますので、丁寧な説明、広報に連載 

で説明文を掲載してほしいと要望しました。 

 

私の育った地域、皆さまに育てていただいた感謝の気持ちを忘れずに、活動 

させていただきます。 

皆さまのご指導 ・ご鞭撻をよろしくお願いいたします。    

 【発行 谷中けいこ後援会】            

http://yanakakeiko.blog.fc2.com/blog-entry-189.html
http://yanakakeiko.blog.fc2.com/blog-entry-189.html

